EXCELSIOR

Primer Informe de Isabelita; Llamó a la Unidad Nacional y Defendió a López Rega

BUENOS AIRES, 1 de mayo (AP y Latin)—"Para un argentino no debe haber nada mejor que otro argentino", dijo hoy la Presidenta María Estela Martinez, parodiando un concepto de su desaparecido esposo el general Perón, al inaugurar el periodo ordinario de sesiones del Parlamento argentino.

En su primer mensaje desde que asumió el mando, el primero de julio del año pasado, Isabelita indicó que la anterior frase de Perón" sintetiza claramente nuestro anhelo de unidad y solidaridad".

Antes de que interviniera la mandataria, los ocho ministros de su gabinete rindieron informes de las actividades desarolladas en sus respectivas carteras.

En el edificio del Congreso se encontraban presentes la mayor parte de los embajadores acreditados en el país, y muchos invitados especiales.

La señora de Perón rindió homenaje a las fuerzas armadas y de seguridad, empeñadas en una amplia lucha contra las guerrillas desencadenadas en el país, y pidió un minuto de silencio por las victimas de la violencia.

"Como Presidenta vengo a reafirmar ante vuestra honorabilidad, que somos fieles e j e c utores gubernamentales de la generosa doctrina humanista del general Perón", dijo la Jefa del Estado, quien en gran parte de su discurso exaltó la defensa de los pos-

tulados peronistas, señalándose a sí misma como continuadora de la acción de su difunto marido.

Al referirse al terrorismo, la señora de Perón expresó que "prueba evidente" de la conquista lograda por su gobierno, en el sentido de establecer un diálogo constructivo que encuadre al país en sus carriles, "es justamente el recrudecimiento de los atentados que padece el país, instrumentados por los intereses de la antipatria".

QUE AUN PESA LA HERENCIA

Reconoció luego que la "situación económica de la nación no es todo lo óptima que deseábamos al iniciar nuestra tarea, ya que la herencia que recibimos nos ha pesado y nos pesa todavía".

En cuanto a la política internacional desarrollada, subrayó que se ha "mantenido dentro de la tradicional vocación universalista de nuestro país, hermanado con el mundo". Citó también otros principlos como "la no intervención en los asuntos internos de otros países, el pluralismo ideológico y el respeto a los sentimientos religiosos o políticos".

"La unidad del continente

"La unidad del continente americano es nuestro principio objetivo", recalcó.

Defendió la gestión de to-

Defendió la gestión de todos los componente de su gabinete" sucesores constitucionales de Perón, que nos comprometimos a seguir la linea doctrinaria en pos de nuestros postulados; la independencia económica, la soberanía politica y la justicia social".

Puso especial énfasis en la defensa de su ministro de Bienestar Social, el controvertido derechista José López Rega, individuo sordamente resistido por la oposición y por grandes e importantes sectores del oficialismo.

SOMBRIO PANORAMA DE LA ECONOMIA

Anteriormente, en la cuenta que presentó el ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, éste trazó un sombrio panorama de la situación económica nacional y exhortó a todos los sectores para que colaboren a solucionar dicha dificultad.

Dijo que es imprescindible "producir más y mejor, administrando con austeridad nuestros recursos".

El ministro, que recientemente presentó a la Presidenta un "Plan de Emergencia". cuyas pautas aún no se conocen, dijo que muchos de los problemas obedecen a la "crisis internacional que hunde sus raíces ajenas en la situación nacional".

Aludió también a la "declinación de nuestros ingresos y reservas que en los últimos tres meses han descendido en más del 50 por ciento (de 10.625,000 pesos bajaron a 5.000,000).

Refiriéndose a las restricciones impuestas a las importaciones, Gómez aclaró que se debió a que antes hubo "un aumento de éstas que superó las verdaderas necesidades del país".

Insistió además en la urgencia de aumentar las inversiones, toda véz que "hay que descartar enérgicamente a los aprovechados promotores que sólo buscan las ventajas que les da el estado, sin arriesgar sus propios capitales".